
Ça me rend heureuse, de…

savoir rougir ! Avant, ça me

posait problème, mais

maintenant, je trouve que

c'est une chance, quelque

chose en plus. Quoi ? C'est

gênant ? Si ça vous gêne

vous, pourquoi est-ce que ça

me gênerait ? Je ne suis pas

de pierre (je n'ai rien contre

les Pierre) et j'en suis fière.

Florence 26 ans Toulouse
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